

信州発、 芸術文化の現在へ

平成 29 年度人文学部
特別講演会

2017年 7月 22 日(土)
13:10 – 14:10
人文学部 3 階 4 番教室

講師 金井直

信州大学人文学部 教授
芸術コミュニケーション分野

信州には数多くの美術館・博物館があり、歴史や伝統文化から現代アートまで、多様な資料・作品・活動が収集・記録・展示されています。そのような文化・芸術の現場を支えているのが学芸員です。信州大学人文学部からも毎年 20 人前後の資格保持者が生まれています。本講演では、学芸員をめぐる現状と課題についてお話しすると同時に、県内の美術館・博物館や芸術祭の最新事情にもふれながら、信州の芸術文化の魅力と将来像の一端をご紹介いたします。

参加費無料（事前申し込み不要） 一般・高校生の方の御参加も是非お待ちしております。

主催：信州大学人文学部後援会 共催：信州大学 問い合わせ先：人文学部総務係 宮川 Tel 0263-37-3393

写真：芸術コミュニケーション分野演習展示風景 上より 佐々木愛（2013）、下平千夏（2015）、
友政麻理子（2016）、上田良（2017）、人文学部博物館実習展示作業（2017）